
 

 

陈江和主席出席华商领袖与华人智库圆桌会议并做主讲发言 

 

4 月 19 日，正在海南参加博鳌亚洲论坛 2021 年年会的新加坡金鹰集团主席陈江和应邀

参加了华商领袖与华人智库圆桌会议，并就推进“一带一路”高质量发展与促进民心相通做

主讲发言。中央统战部副部长、国务院侨务办公室主任潘岳出席会议并做重要讲话。会议由

中国人民大学国际事务研究所所长王义桅主持。 

 

  

 

陈江和主席在主讲发言中表示，“一带一路”为华人华侨和侨资企业提供了广阔的发展

舞台。“一带一路”建设，把中国发展带来的机遇延伸到中亚、中东、欧洲和非洲，更多的

国家和企业正在分享中国发展的红利。国际社会应对新冠疫情的经验和教训，再次证明“一

带一路”是具有强大生命力和影响力的伟大战略，证明构建人类命运共同体是造福各国人民、

应对全球挑战的伟大实践。 

 

陈江和主席强调，华人华侨具有与祖国的天然联系，具有参与“一带一路”建设的独特

优势，是祖籍国与驻在国联系的纽带与桥梁。5000 万海外华人华侨，就是分布在“一带一

路”沿线各国的 5000 万个联结点。如果这 5000 万个联结点的作用发挥好了，“一带一路”

就能够坚不可摧，就能够抵御大风大浪。作为华人华侨，要努力做“一带一路”的联结者、

建设者、贡献者。 

 

陈江和主席说，“一带一路”战略提出以来的 8 年，也是新加坡金鹰集团在中国业务发

展最快的 8 年。即便是在疫情最严重的时刻，我们仍然看好中国的发展，坚信中国经济必定

能够率先复苏。目前，中国大陆已成为金鹰集团重要的战略发展基地。事实证明，“一带一

路”是一条合作之带，是一条幸福之路。 

 

陈江和主席在主讲中介绍了金鹰集团围绕“一带一路”建设开展的人才培训和金融支持

项目。 

 

陈江和主席夫人黄瑞娥、金鹰集团执行董事陈建升应邀参加会议。 

 

国务院侨办事务局局长许玉明、综合局局长刘春锋、事务局副局长于建明和来自海内外

近百名华商领袖、专家学者和媒体代表出席了会议。 



 

 

 


